

Neues Prinzenpaar schwenkt das närrische Zepter

Beim FKK Wipperveilchen geht es Schlag auf Schlag: Dem Rathaussturm und der Krönung des Prinzenpaars folgt Ende Januar der närrische Veranstaltungsreigen. Hier gibt's die Karten

Kerstin Fischer

Bad Frankenhausen. Prinzessin Nicole I. und Prinz Ronny I. sind das Prinzenpaar 2025/2026 des Faschingsvereins FKK Wipperveilchen in Bad Frankenhausen. Mit der feierlichen Krönung schwenken nur zwei Tage nach dem Rathaussturm der FKK-Karnevalisten die neuen Hoheiten das närrische Zepter.

Die traditionelle Krönung durch die Närrinnen und Narren vom FKK Wipperveilchen wurde wieder im Beisein zahlreicher geladener Gäste, unter ihnen Sponsoren und Unterstützer des Faschingsvereins, in der Rotbart-Arena vorgenommen. „Die Gäste konnten sich zunächst am Buffet stärken, welches vom Wirtshaus ‚Zur alten Hämmelei‘ bereitgestellt wurde“, berichtet Linda Finke vom FKK Wipperveilchen. Anschließend gab es ein buntes Programm zu schen, bei dem viele Tänze gezeigt und die Lachmuskeln schon für die kommende Session vorbereitet wurden.

Beide Hoheiten sind gebürtige Bad Frankenhäuser

Nach einer kurzen Pause folgte die Verabschiedung von Prinzessin Madlen I. und Prinz Marcel I., die die FKK-Karnevalisten durch die Veranstaltungen der abgelaufene Session begleitet hatten. Während der scheidende Prinz Marcel ein eigens für diesen Abend geschriebenes Lied live sang, liefen im Hintergrund über die Leinwand Bilder und Impressionen der vergangenen Session. „Bei diesem emotionalen Abschied blieb das ein oder andere Auge nicht trocken“, schreibt Linda Finke. Der Verein freue sich sehr, dass Madlen und Marcel als aktive Mitglieder erhalten bleiben und den Fasching in Bad Frankenhausen zukünftig mitgestalten werden.

Dann folgte der lang ersehnte Höhepunkt des Abends: Das streng gehütete Geheimnis um das neue Prinzenpaar wurde gelüftet. Angeführt von den Kindern Paula und Arne betrat Familie Sonnrein den Saal und werden fortan als Prinzessin Nicole I. und Prinz Ronny I. das frankenischer Narrenvolk regieren. „Beide sind gebürtige Frankenhäuser. Ronny ist bei der Bundeswehr tätig und Nicole hat die Finanzen bei der Volksbank im Blick. Die Kinder besuchen die Kurstadt-Grund-



Prinzessin Madlen I. und Prinz Marcel I. nahmen Abschied mit einem Lied, das der Prinz live zu einer Fotoshow sang.



Begleitet wurde die Krönungsveranstaltung im Beisein zahlreicher geladener Gäste von einem bunten Programm des Karnevalsvereins.

ANDREAS BERNDT (2)

schule und alle vier sind bereits seit zwölf Jahren Mitglied im FKK Wipperveilchen“, wie Linda Finke vertritt.

Nun ist die Vorfreude auf die neue Session unter dem Motto: „Die

Bauerntracht ist abgelegt, wir zeigen euch, wie's weitergeht“ bei allen groß. Tickets für den Ende Januar beginnenden Veranstaltungsreigen des FKK gibt es online ab dem 14. Dezember unter fkk-Wipperveil-

chen.de und außerdem bei der Firma Haustechnik Weide in der Erfurter Straße in Bad Frankenhausen zu den Öffnungszeiten montags bis freitags von 9 bis 12 Uhr sowie mittwochs 17 bis 18 Uhr. red